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静岡市倫理法人会

倫理実践・倫理体験報告

私は毎朝万人幸福の栞を読む実践をしています。1日1ヶ条読んでい
ます。それをやることでその時に悩んでいること、気にかけていること
の解決のヒントが見つかることがあります。万人幸福の栞に書かれて
いることは自然の原則、変わらない法則です。これが心の底にあるこ
とで、仕事の成果、使っている手技、テクニックなど効果を高めること
にも繋がります。栞を読んで今まで気づかなかった文章に気づく、頭、
心の中に入ってきて今までの自分の経験、知識と重なってくると新し
い学びになります。悩んでいる時に栞を読むと解決のヒントに繋がり
ます。栞を持っている方は読んでみてはいかがでしょうか。

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　（平澤辰佳　幹事）

新入会員ご紹介

石井 佑磨 氏
6月13日入会。
石井さんはZoomでのMS
の時から参加して頂いて
いました。

モーニングセミナーピックアップ

ここに画像を
挿入してください

テーマ：女性営業組織のマネジメント

ここに画像を
挿入してください

６月６日　志賀 建哉 氏 ６月２０日 伏見 サユミ 氏

配布責任者 三浦 健二郎

クリーン大作戦（毎月第3日曜）

スタートしたときはとって
もさわやかでしたが、30
分経つと、ちょっぴり汗
ばんできました。
来月は、拡大クリーン大
作戦として、高松の海岸
の清掃活動を行います。
駐車スペースあり。ぜひ
ご参加ください(◍•�•◍)
（高橋みほ　相談役）

倫理法人会は、実行に
よって直ちに正しさが証明
できる純粋倫理を基底に、
経営者に自己革新をはか
り、心の経営を目指す
人々のネットワークを拡げ、
共尊共生の精神に則った
健全な繁栄を実現し、地
域社会の発展と美しい世
界づくりに貢献することを
目的とした団体です。
（倫理法人会憲章より）

保険会社の営業部長を務める志賀さん。職
場の男女比率はなんと1:21！苦心の末に得
た気付きは、「部下が話を聞かないのは自分
が彼女達の話をきいていないから」でした。
宮崎県出身。テニスの腕前は全国レベル。

金井 政秀 氏
6月20日入会。
金井さんはコロナ禍で何
かを学ばねばと思われて
入会を決めたそうです。

テーマ：コロナと向き合う心構え

神奈川県の法人レクチャラーの伏見さんは、
離婚・リストラ・stage4の癌という苦難の経験
者。余命半年と言われた状態から復帰できた
のは周囲の力と免疫力だと言います。伊東
市から駆け付けた短大時代の親友、ガレアさ
んの祈りの力も大きかったとのこと。

次回：7月19日朝6:00～7:00
高松海岸マッケンジー邸前


